
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL.

GÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDIGI.

ATA no. 00312021 da segunda sessão êxtÍaordinária da décima lêgislatura da Câmara
Municipal de Presidente Médici-RO.

Presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Cláudio Custódio Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Garrara

Segundo-secretário: Matilde Ribeiro Pinto da Silva

Às nove horas e dezesseis minutos do dia 08 de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um,

reuniram-se no Plenário Cacilda Penha de Abreu, nas dependências da Câmara Municipal

de Presidente Médici/RO, situada na Rua Padre Adolfo, no 2.590, para dar início a segunda

sessão extraordinária da 104 (décima) legislatura desta Casa de Leis, sob a presidência do

vereador Edirlei Cassimíro de Oliveira, que após cordiais cumprimentos a todos os

presentes, Íez a o'açâo de agradecimento a Deus pela abertura dos trabalhos do dia. O

Excelentíssimo senhor presidente solicitou ao primeiro-secretário vereador Angelo

Carrara que procedesse a chamada dos senholrs vereadores, que por sua vez

conÍirmou a presença de 07 (sete) vereadores: Ailton Ferreira, Angelo Carrara, Benito

Alves da Cruz, Damiana Coelho de Lacerda, Edirlei Cassimiro de Oliveira, Marlon Cláudio

Custódio Vicente e Matilde Ribeiro Pinto da Silva. Estiveram ausentes os vereadores

Alessandro Martins Santos e Juraci Jovem Bazílio, mas suas ausências foram justificadas

pelo vereador Ailton Ferreira e pelo presidente Lei do Riachuelo, ambas por motivos de

doença em familiares próximos. Havendo Quórum legal, o vereador/presidente Edirlei

Cassimiro de Oliveira (PSDB), às 09h20 (nove horas e vinte minutos) declarou aberta a

segunda sessáo extraordinária da décima legislatura da Câmara Municipal de vereadores

de Presidente Médici/RO, solicitada pelo Poder Executivo. Em ato contínuo o
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presidentervêreador Edirlei Gassimiro de Oliveira solicitou ao veroador primeiro-

secrctário Angelo Carrara para que fizesse a leitura da Ata no 002/2021 da primeira

sessão extraordinária da décima legislatura da Câmara Municipal de Presidente Médici. O

vercador/primeiro-secretário Angelo Carrara, requereu ao presidente Lei do Riachuelo

que colocasse em deliberação do Plenário a dispênsa da leitura da Ata. Em ato contínuo

o presidênte Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em votação pelo Plenário a dispensa

da leitura da Ata no OO2|2O21 da primeira sessâo extraordinária que foi aprovado por

unanimidade pelos senhores vereadores. Na sequôncia o presidente Lei do Riachuelo

colocou em discussáo e votação do Plenário a Ata no OO2|2O21 da primeira sessâo

extraordinária da décima legislatura da Câmara Municipal de Presidente Médici que foi

aprovada por unanimidade pelo Plenário. Na Sequência o presidente Lei do Riachuelo

solicitou ao veneador primeiroaecreÉrio Angelo Carrara que efetuasse a leitura do

OÍicio Circular de Convocaçâo de sessão extraordinária no 002/GAB/CMPM(2O21. Em ato

contínuo o vereador/presidente solicitou que o primeirocecretário fizesse a leitura da

Ordem do Dia, que assim o fez: leitura dos Projetos de Lei no 00112021,002f2021,

00312021,004D021,00512021 e 00G12021, todcs de autoria do Poder Executivo Municipal,

com datas de entrada em 0410212021. Continuando, o prcsidente/vereador Edirlei

Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeirosecretário Angelo Carrara que fizesse a

leitura das matérias que tramitam para deliberação do Plenário, que assim o fêz: Leitura

do Projeto de Lei O0'|DO2í de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura do

parecêr da Comissão Especial. Em ato contínuo o vereador/presidente Edirlei

Cassimiro de Oliveira colocou em discussáo pelo Plenário o parecÉr da ComissÕes

Especial ao Projeto de Lei 001/2021 de autoria do Poder Executivo Municipal quê Í9!
aprovado oor unanimidade dos senhores vercadores, Em ato contínuo o presidente

Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e em primeira votaçâo pelo Plenário o

Projeto de Lei Municipal 001D021 de autoria do Poder Executivo Municipal, sendo

aprovado por unanimidade pelos senhores vereadores em primeiro turno o Projeto de Lei

no 001D021. Conünuando o primearo-secrctário Angelo Carrara fez a leitura do Projeto

de Lei no OO2|2O21 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura do parecer

da Comissáo Especial. Em ato contínuo o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de

Oliveira colocou em discussão pelo Plenário o parecer da Comissões Especial ao Projeto
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de Lei 002/2021 de autoria do Poder Executivo Municipal que &!_gDIgyglggI
unanimidade dos senhores vereadores. Em ato contínuo o presidente Edirlei Cassimiro

de Oliveira eolocou em discussáo e em primeira votaçáo pelo Plenário o Projeto de Lei

Municipal no 00212021 de autoria do Poder Executivo Municipal, sendo aprovado por

unanimidade pelos senhores vereadores em primeiro turno o Projeto de Lei no 00212021.

Continuando o primeiro+ecrcÉrio Angelo Garrara fez a leitura do Projeto de Lei no

OO3í2O21 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura do parecer da

Comissão Especial. Em ato continuo o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de

Oliveira colocou em discussáo pelo Plenário o parecer da Comissões Especial ao Projeto

de Lei no 00312021 de autoria do Poder Executivo Municipal que fgljpIgy3{ggI
unanimidade dos senhores vereadoree. Em ato contínuo o presidente Edirlei Cassimiro

de Oliveira colocou em discussâo e em primeira votação pelo Plenário o Projeto de Lei

Municipal no OO3I2O21 de autoria do Poder Executivo Municipal, sendo aprovado por

unanimidade pelos senhores vereadores em primeiro turno o Projeto de Lei no OO3|2O21.

Conünuando o primeiro+ecretário Angelo Carrara fez a leitura do Projeto de Lei no

0041202,,l de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura do parecer da

Comissáo Especial. Em ato contínuo o vereador/presidente Edirlei Gassimiro de

Oliveira colocou em discussão pelo Plenário o parecer da Comissôes Especial ao Projeto

de Lei no 00412021 de autoria do Poder Executivo Municipal que &!_aplggg!9gl
unanimidade dos senhores vereadores. Em ato contínuo o presidente Edirlei Cassimiro

de Oliveira colocou em discussão e em primeira votação pelo Plenário o Projeto de Lei

Municipal no 00412021 de autoria do Poder Executivo Municipal, sendo aprovado por

unanimidade pelos senhores vereadores em primeiro turno o Projeto de Lei no 00412021.

Continuando o primeiro-eecretário Angelo Carrara fez a leitura do Projeto de Lei

00512021 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura do parecer da

Comissáo Especial. Em ato contínuo o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de

Oliveira colocou em discussão pelo Plenário o parecer da Comissôes Especial ao Projeto

de Lei no 005D021 de autoria do Poder Executivo Municipal que bj_aplgy3{gjlll
unanimidade dos senhores vereadores. Em ato contínuo o presidente Edirlei Cassimiro

de Oliveira colocou em discussáo e em primeira votaÉo pelo Plenário o Projeto de Lei

Municipal 00512021 de autoria do Poder Executivo Municipal, sendo aprovado por
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unanimidade pelos senhores vereadores em primeiro turno o Projeto de Lei no OO5DO21.

Continuando o primeiro-secrêtário Angelo Carrara fez a leitura do Projeto de Lei no

00612021 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura do parecer da

Comissâo Especial. Em ato contínuo o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de

Oliveira colocou em discussâo pelo Plenário o parecer da Comissões Especial ao Projeto

de Lei no 00612021 de autoria do Poder Executivo Municipal que &!_epI9y3C9j9I
unanimidade dos senhores vereadores. Em ato contínuo o presidente Edirlei Cassimiro

de Oliveira colocou em discussão e em primeira votaçáo pelo Plenário o Projeto de Lei

Municipal no 0061202'l de autoria do Poder Executivo Municipal, sendo aprovado por

unanimidade pelos senhores vereadores em primeiro tumo o Projeto de Lei no 00612021. O

primeiro-secretário, vereadorAngelo Carrara pêdiu a dispen6a de interstício de 24 horas

e a díspensa de leituras dos Projetos de Lei no 001, 002, 003, 004, 005 e 006/2021 que

tramitam para segundo turno, todos de autoria do Poder Executivo Municipal e o vereador

Ailton Ferreira pediu que colocasse em Plenário a votação dos Projetos englobadamente.

Em seguida o vêrêador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB) colocou em

discussáo e votiaçáo pelo Plenário a dispensa de interstício, dispensa da leitura aos Projeto

de Lei no 001,002,003,004,005 e 006/2021, todos de eutoria do Poder Executivo

Municipal, bem como a votaçáo englobadamente aos Projetos, que foi aprovado por

unanimidade dos senhores vereadores. Prosseguindo, o vereador/presidente Edirlei

Cassimiro de Oliveira, colocou em discussão e votaçáo pelo Plenário, para votiaçáo em

segundo turno englobadamente os P§etos de Lei Municipal OO1DO21, OO2|2O21,

00312021,00412021 ,OO5|2O21 e00612021, ambos de autoria do Poder Executivo Municipal,

que íoram provados por unanimidade de votos dos sete senhores vereadores presentes,

que seguirâo à sanção do senhor prefeito municipal. Em ato contínuo o vereador/presidente

Lei do Riachuelo abriu espaço para as explicações pessoais dos vereadores. O vereador

Carrara ressaltou que é dever de todos os vereadores acompanhar os projetos que

tramitiam pela Casa, para o benefício do povo de Presidente Médici; falou que muitas vezes

os vereadores são taxados de ser contra o prefeito, ser contra a administraçáo, inclusive

recebeu mensagens em suas redes sociais lhe criticando duramente, mencionando que o

vereador é epntra a administraçáo e contra o prefeito, que não é verdade essas mensagens,

pois nunca foi contra e náo será contra a administração de Presidente Médici, porque quer
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que nosso município cresça, se desenvolva para dar melhores condições aos seus

munícipes; disse que quer muito que nossa administraçâo seja um sucesso. Concluiu

dizendo que deseja que êsse Poder Legislativo seja respeitado e que o Podêr Executivo

seja um parceiro, no sentido de que o Legislativo não seja olhado como um puxadinho da

preÍeitura de Presidente Médici e sim, como uma Casa autêntica que pode deliberar em

prol de Presidente Médici; falou que o comentário maldoso em sua rede social, foi que o

vereador Canan iria votar contra a construção da UBS no Novo Riachuelo, e que o

vereador só podia ser burro, pois como pode um vereador sêr contra o executivo, além de

muitas e muitras palavras detonando a pessoa do vereador. O vereador Aalton Ferreira se

coloc,ou em favor do que disse o vereador Carrara e teceu elogios ao mesmo, no sentido

de que em nosso município sâo poucas as pêssoas como o colega vereador, que é um

homem abençoado, que tem o privilégio de participar por cinco vezes desta Casa

Legislativa, que o vereador Carrara tem que ser respeitado; Falou sobre as redes sociais

que nos engrandece em cinco minutos e nos fracassa em trinta segundos, que é preciso

estarmos atentos. Concluiu agradecendo a toda Casa que demonstrou responsabilidade ao

receber esses projetos, projetos de urgência, o qual foram analisados os pareceres jurídicos

bastante eficazes; reforçou em sua fala que todos os vereadores estarão respondendo

pelos seus atos, e que ele tem o privilégio de estar no terceiro mandato, e quê não adianta

para o vereador querer ficar um contra o outro, se nâo alguém lá de fora vai estar fazendo

isso aí, pois quem faz isso é dois passos pra frente e três passos pra trás, com certeza nós

temos que ter aqui uma certa harmonia e buscar harmonia com o Executivo, porque quem

vai ganhar com isso é a populaçáo, finalizou dizendo que aqui dentro temos que caminhar

de mâos dadas. A vereadora Bia do Assentamento maniÍestou-se agradecendo

primeiramente a Deus pela oportunidade; falou também que acha que é uma falta de

respeito sim, pois quando o cidadão é eleito pelo voto popular ele deve ser respeitado; disse

que é muito grata porque tá começando agora, vê que todos que estão na Casa é em prol

da comunidade; falou que tem c,efteza que quando chegamos em algumas casa

prometemos trabalhar em prol de uma sociedade, entáo tudo aquilo que for de bem pra

comunidade, como por exemplo naquele dia que estávamos reunidos na comissão

examinando os projetos, nós queria saber, tirar dúvidas a respeito daquilo que estava nos

projetos, isso é o nosso papel, tirar as dúvidas e saber o que terá que ser aprovado, desde
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que seja em prol do povo. Concluiu dizêndo qu

acabar, a fofoca tem que acabar, porque estamos num mundo onde todos tem acesso à
internet, que vamos transmitir as sessÕes e que tudo aquilo que for em prol do povo será
aprovado. A vereadora Matilde cumprimentou a todos os vereadores, disse que é uma
satisfação muito grande participar desse projeto de construção do nosso município e, que
sempre sonhou em trabalharem prol do povo de presidente Médici; concordou plenamente
com as falas do vereador Canara e da vereadora Bia do Assentamento; disse que nós
vereadores estamos aqui representando o nosso presidente Médici, que não somos contra
a administração, nem contra o prefeito; encerrou Íalando que estamos aqui para contribuir
com o município, com a populaçáo e quando for necessário irá no gabinete do prefeito,

levar seus requerimento e irá cobrar no que for melhor para a população e se ele tiver o
entendimento do papel do vereador, ele irá atender, pois ele é prefeito de presidente Médici;
concluiu falando que todas as vezes que esteve no gabinete, foi atendida pelo prefeito. o
vereador/presidente Edirlei cassimiro de oliveira disse que ele ontem pela manhã a
respeito da fala do companheiro carrara, recebeu de umas duas ou três pessoas essa
informaçáo tÉlo mal sobre o carrara e Íiquei questionando comigo mesmo pra que isso, nós
aqui temos que pensar que somos uma família, uma família que vai lutar para o nosso
município de Presidente Médici, juntamente com o nosso prefeito Edilson Alencar que foi
eleito pelo povo de Presidente Médici; afirmou que é coisa que não aconte@u da parte do
carrara; alertou para que tomemos muito cuidado por ser uma família como disse com as
redes sociais, pois as redes sociais nos leva bem adiante com as coisas vantajosas, mas
nas coisas ruins é da mesma forma. Em ato continuo o presidente/vercador Edirlei
cassimiro de oliveira, em nome de Deus, deu como encerrada às í0h2s (dez horas e
vinte e cinco minutos) a 2a (segunda) sessão extraordinária da décima legislatura da
câmara Municipal de Presidente Médici - Rondônia. Eu, José Juarez Barbosa dos santos,
chefe de Gabinete da Presidência, transcrevi, esta Ata, que é a pura expressâo da verdade,
para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta
sessáo, assinam as páginas enumeradas da presente.

PLENARIO CACILDA PENHA DE ABREU, 08 DE FEVEREIRO DE 2O21.
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Presidente
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MARLoN cLAUDIo cusrÓolo VIcENTE

Vice-presidente

Segundo-secretário

VER. BENITO ALVES DA CRUZ VER. DAMIANA COELHO DE I.ACERDA
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